
 

井川町教育委員会１月定例会会議録 

 

１．日  時  令和５年１月２４日（火）午後１２時４５分～午後１時３０分 

 

２．場  所  井川義務教育学校 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員       小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  佐藤聡子 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局次長    若狹善友 

主事    国塚光亮 

 

５．会議 

（１）報告事項 

 ・井川町教育委員会職員の異動について 

 ・秋田県学習状況調査結果について 

 ・第３回学校教職員研修会について 

 ・教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

（２）その他 

 

６．情報交換 

 

７．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に小武海委員、遠藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   報告事項に入る。井川町教育委員会職員の異動について説明を求

める。 



事務局長  （教育委員会職員の異動について説明） 

教育長   続いて、秋田県学習状況調査結果について説明する。 

      （秋田県学習状況調査結果について説明） 

   委員  過去問等を利用した対策は行っているのか。 

教育長   対策は行っている。 

委員  問題の出し方によって同じことを聞かれていても分かったり分か

らなかったりするだろうが、回答するリソースが身に付いてるの

か。 

教育長   今までの常識を見直すという話が前にあったが、家庭学習の在り

方など基本的な勉強の仕方を改善していかなければならない。 

委員 勉強がやっつけ仕事になっている。勉強が提出するための作業にな

っている。 

教育長   調査結果に関して、井川の子ども達はスマホの利用時間が県平均

よりも多いという結果が出ている。 

委員  スマホの利用時間が多い人の方が、成績が低くなるという話があ

る。井川の子ども達のスマホ利用時間が多いのは何か関連がある

のでは。 

教育長   続いて、第３回学教職員研修会について説明を求める。 

事務局長  （第３回学校教職員研修会について説明） 

教育長 （不登校について補足説明） 

教育長   続いて、教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明を

求める。 

事務局長  （教育委員会・公民館・学校行事予定について説明） 

教育長   最後にその他についていくつか説明する。一つ目が全国体力・運

動能力調査に関して、５年生と８年生の調査結果だが、肥満度が

高くなっており、ここ数年、県平均よりも高くなっている。また

運動能力について５年生は評価が低めになっていることに対し、

８年生は全国や県と比較して評価が高くなっている。このように

学年でばらつきがあるが、これまでの傾向をみると６年生以下は

低い数字が並んでいる。 

教育長   次に学校修学旅行について、今週の木曜日に７年生を対象にして

授業を行う。保護者から台湾は危険という意見があるが、それ以

前に生徒に旅行について考えてもらうための授業をする。私のね

らいとしては、自分たちの行事には自分たちの考えを反映させる

ということを気づいて欲しいという思いがある。本来、決定事項

がある場合は子どもや親に意見を聞くべきであるが、修学旅行以

外の他の学校行事では聞いた試しがない。学校行事や物事に関し



て、保護者、子どもから声が一杯あふれるようになってくれれば

望ましい。 

委員  保護者たちとの話し合いを丁寧に行っていくべきだ。 

教育長   最後であるが、令和５年度人事異動について説明する。 

      （令和５年度人事異動について説明） 

教育長 幡宮前教育委員から各教育委員が提案する時間を設置できないか

という話があったのでご承知置き願いたい。 

（他に無いことを確認して定例会を終了） 

 

 


